
Pedra De Construção Espiritual No.57 
À medida que bebemos, crescemos 

 

“Jesus respondeu e disse-lhe: Qualquer que beber de esta água tornará a ter sede; mas quem beber da a 
água que eu lhe der nunca mais terá sede; mas a água que eu lhe darei, e haverá nele uma fonte de água 
jorrando para a vida eterna.” (João 4:13-14). 

Cristo morreu por você, e você foi transplantado do mundo para Cristo (1 Coríntios 1:30). E tudo que 
você precisa está dentro de você, por o batismo do Espírito Santo (Colossenses 2:9-10; I Coríntios 
3:21-23). Agora o a única coisa que você precisa fazer é começar a beber Disso. E à medida que a 
árvore bebe, ela começa a empurrar suas folhas, seu botão, empurra produz seus frutos a cada ano. O fruto 
não está na terra; a fruta está no planta, e cada planta deve beber da sua fonte. À medida que a chuva 
chega para baixo, dá aquela planta, vida, para beber. E, à medida que bebe, cresce. E vai crescendo até 
florescer plenamente, assim como a Igreja fez, florescer nesta era. E, à medida que bebemos, crescemos. 
Mas se a planta se recusa a beber, então a planta não pode crescer. E se você apenas acreditar agora, 
individualmente! [1] 

Uma pequena árvore com menos de meio centímetro de altura, você sabia que o pêssego que estará 
naquela árvore está nele então? Se não for, de onde vem de? Está plantado no solo, tem que crescer e 
tem que beber. E bebe da água da terra, e ali traz o vitaminas. E bebe além da porção que lhe foi 
atribuída. Então, quanto mais bebe, mais longe ele empurra. Ele empurra os membros, depois 
empurra as folhas, então ela produz flores, então ela produz pêssegos. Bem, é assim que um cristão é. 
Quando estamos plantados em Cristo Jesus, a fonte inesgotável da vida, tudo o que precisamos está 
em nós então (Colossenses 2:3). Nós apenas continuamos bebendo e empurrando, bebendo e empurrando 
para fora. Se precisarmos de mais de Deus, continue bebendo e empurrando para fora. Se 
precisarmos de cura, basta beber e expulsar. Isso é todos. [2] 

Certo, se isso puder se estabelecer em seu coração, você na cadeira de rodas, você em os berços, você aí 
com problemas cardíacos, câncer, você na terra do rádio, em À medida que bebemos, crescemos 
hospitais, onde quer que você esteja, se você puder receber a Palavra de Deus em seu coração 
(Romanos 10:8-10), e regue-o com louvores e graças a Deus por dando-A a você, ela crescerá e se 
tornará uma árvore do que quer que a semente represente. Cura, salvação, seja qual for a finalidade, 
aquela árvore florescerá. Mas você tem que beber. Você tem que regá-lo, alimentá-lo e deixá-lo crescer. 
E mais você confia em Deus... Se você está numa cadeira de rodas, e no hospital, e você está tão 
paralisado que só consegue mover um dedo, apenas continue movendo esse dedo para a glória de 
Deus. Amanhã você vai mova sua mão. No dia seguinte você moverá seu braço. E você estará  seguindo 
em frente em breve, se você continuar regando, empurrando, crescendo, ficando cada vez maior. 
Tome a Palavra de Deus. É uma semente. Certamente, é uma semente. 

Deus fez uma promessa a Abraão enquanto estudávamos. E Abraão deixou aquela semente entrar em 
seu coração, a promessa, e continuou regando-a com louvores e ações de graças a Deus pela criança, 
e esperou vinte e cinco anos (Romanos 4:16-25). Mas a árvore surgiu do mesmo jeito, porque ele 
regou-o com fé. [3] 

Você sabe, quando você é jovem, eles afirmam que você tem dores de crescimento quando você está 
crescendo. Você sabe o que eu quero dizer. Isso significa que você está recebendo maior, um pouco. 



Você sabe, você pega seus braços vai doer. E suas pernas vai doer quando vocês estiverem crescendo, 
crianças. Eu tinha isso. Eu estava ficando cada vez maior tempo. 

Às vezes temos dores de crescimento quando nos tornamos homens e mulheres quando nascemos no 
Reino de Deus, Cristo. (Efésios 2:19- 22). Mas o problema é que dói; a coisa sobre isso, apenas faz você 
alegre e feliz. São dores de crescimento. Você está saindo, ficando maior. Você pode examinar as 
coisas. 

Você não apenas tem ombros mais largos; isso não significa nada sobre isso. Mas você é mais amplo 
aqui. Aqui, é aqui que você deveria se espalhar, fique maior, no seu coração por dentro. Quando 
Cristo entra no coração, então Ele entra na boca, depois Ele entra nos olhos, e Ele vem à mente. 

Ele entra na boca. Ele faz você falar diferente. Você não fala como você costumava fazer. Cristo entrou 
em sua boca. Feito cresceu agora do seu coração, seu amor que você tinha por Ele, até que você possa 
refrear sua língua. Irmão, isso é ótimo. 

Então a próxima coisa que você percebe é que ele cresce em seus olhos. A próxima coisa você sabe, você 
descobre, aquelas velhas coisas lascivas que você costumava olhar, você vai Vire sua cabeça. Você está 
crescendo (Efésios 4:15-16; Efésios 5:3-5). 

Então a primeira coisa que você sabe é que você ainda vira a cabeça, mas está pensamento. Veja? Depois 
de um tempo, isso cresce em sua mente; você nem pensa não mais sobre isso. Então você é 
simplesmente um garotão (I João 2:12-14). Você está se tornando um homem totalmente 
amadurecido, vivendo para o Senhor. Então você está em Cristo então, uma nova criatura (II Coríntios 
5:17). 

Devemos contender com os fracos (Atos 20:35; I Tessalonicenses 5:14), até que eles estão plenamente 
amadurecidos em Cristo Jesus. Então eles são bons soldados. Então eles estão com armadura completa 
(Efésios 6:10-18). Fale sobre eles, não machuque eles. Ria deles, zombe deles, eles não prestam atenção 
nisso. Eles têm uma coisa; eles são tão grandes, que coisa, tão cheios de glória (John 17:22-23). A única 
coisa que eles precisam abandonar é esse velho manto de carne, e apenas vá direto para a glória. 

Alguém diz: “Sabe, alguém disse que a senhora era uma hipócrita, Sra. 
Jones?" 
"Fizeram? Bem, Deus os abençoe." 
"Você sabe que certas coisas estão acontecendo naquela igreja, 
não deveria ir?" 
"Bem, vou orar por isso." Veja? Grande. 
Ah, se você é pequeno, então você diz: "Ah, é? Deixe-me entrar. De que lado 
devo aderir?" Vê? É aí que você se mete em problemas. É aí que você 
não consegue amadurecer. Mas quando você fica grande o suficiente, grande o suficiente, inchado, não 
só inchado, mas crescido, Cristo crescendo em você (Gálatas 4:19), crescendo expulsar a maldade, 
tirando-a de você, empurrando-a para fora... À medida que Deus entra, apenas empurra para fora. Você 
diz: "Oh, quão pequeno, quão juvenil é, quão infantil é é discutir e fazer barulho." (I Cor. 3:1-7). Mas 
a primeira coisa que você sabe é que apenas cresce por cima dele. Não há mais espaço para isso. "Ah, 
eu costumava odeio ver isso e odeio aquilo. Mas você sabe, acabei de receber e não pago não dê mais 
atenção a isso. "Você está crescendo. Sim, senhor. [4] 



Há três pessoas de você. O exterior é o corpo. Você tem cinco sentidos, que você entre em contato com 
seu lar terreno com isso. O interior é um espírito. Existem cinco sentidos lá, amor e consciência, e assim 
por diante, [5] você entra em contato o mundo espiritual com isso. [6] 

 Mas o interior disso é a alma 

Lembre-se: “A chuva cai sobre justos e injustos”. (Mateus 5:43-47). A mesma chuva que faz crescer 
um grão de trigo faz um joio crescer também. Veja? O que é? No interior dessa semente está uma 
natureza, e aquela exibição da natureza, se mostra. Pode ficar no mesmo campo, certo lá com a erva. 
O joio e o trigo permanecem juntos, alegrem-se assim como muito. Sua cabeça está baixa. Está morrendo 
de fome por uma bebida. Quando chega uma chuva, o o carrapicho pode gritar tão alto quanto o 
trigo. “Mas pelos seus frutos vocês os conhecerão." (Mateus 7:15-20). [5] 

Eu estava aqui uma vez com o irmão John. Ele mostrou uma árvore com laranjas, limões, tangerinas, 
tangelos e toranjas, todos crescendo em uma laranjeira. Eu disse: “Mas, irmão John, quero lhe perguntar 
uma coisa. eles surgem agora e abrem seus botões novamente", eu disse, "está tudo indo ser laranjas?" Ele 
disse: "Não, cada um dos pequenos galhos que foram cortados e coloque nesta árvore. Se for um ramo de 
limão, dará limões.” Eu disse: “Mas e se a árvore original produzir outro galho?" Ele disse: "Ela 
produz laranjas.” Isso mesmo. 

Então, irmão, podemos avançar por organização. Isso é tudo que nós pegou. Produzimos frutos 
organizacionais. Apresentamos evidências organizacionais. Mas se você surgiu na Videira, e ela te 
apresenta, uma nova criatura na Cristo, você carregará a vida de Cristo (Colossenses 3:1-4). Então 
me ajude, você vai. Certo. Você terá a mesma experiência que eles tiveram no início. Amém. Eu sei 
que é a verdade. [7] 

Primeiro, você deve nascer de novo (I Pedro 1:23). E então quando você estiver nascido de novo, 
você tem fé (II Coríntios 4:13), você crê na Palavra. Até você nasceu de novo, você argumentará 
contra Isto. Se você é apenas religiosamente inclinado, e você tem um pouco de conhecimento humano 
de que deve fazer o que é certo, você nunca será capaz de concordar com a Palavra de Deus. Você nunca 
fará isso. Você tem que nascer de novo. E, nascido de novo, produz fé. Todos certo. Então, depois de 
obter  Agora, muitas pessoas sobem ao altar, oram e dizem: “Senhor, perdoa-me." E uma grande 
experiência de santificação veio sobre eles. Aí você se diverte, sobe no altar, gritando. Você volta, diz, 
"Bendito seja Deus, eu consegui." Não, você acabou de chegar a um lugar onde pode crescer. Você 
ainda não fez nada. Veja? A única coisa que você fez foi apenas lançou as bases. 

Agora você vai construir uma casa e lança os alicerces, digamos, "Rapaz, eu peguei ela." Veja? Você tem 
a base para construir sua casa. Agora você tem que construir uma casa. Uma casa, esse alicerce é o 
primeiro. O que é fundamento do cristianismo? Fé na Palavra de Deus. Esse é o seu Fundação. Então 
você começa a crescer. Então você começa, você começa a adicionar a este fundamento (II Pedro 
1:3-11). E o homem espiritual, crescendo, precisa de algo para comer. Isso é a palavra de Deus. Eu 
creio em cada Palavra Disto. [8] 

Se a Mensagem estiver certa, entre nela. Se não for, saia disso e encontre onde está certo. Claro. Se 
Deus é Deus, sirva-O. Mas você não pode servir Deus e Mamom ao mesmo tempo (Mateus 6:24). 
Vamos servir a Deus. Ser convencido, e então você ficará preocupado. Então a igreja realmente vá 
crescer, porque você sairá e fará com que todo mundo que puder traga eles dentro. 

Mas contanto que você simplesmente diga: “Bem, esse é o trabalho do pregador”. Não é o trabalho do 
pregador. É trabalho de todos. Certo. Cada nascido de novo Os cristãos têm o mesmo Espírito neles. 



O pregador pode ser talentoso, mas isso é apenas um dom do Espírito Santo, não do Espírito Santo; o dom 
do  Espirito Santo 

Pregadores são chamados. Profetas, e mestres, e evangelistas, e pastores, e assim por diante, eles recebem 
o Espírito Santo, e então um dom para fazer estas coisas com ele (Efésios 4:11-16). 

Mas Deus não tem filhos pequeninos ou filhos grandes. Eles são todos filhos, para Ele. Isso é exatamente 
certo. E sua posição correta está assentado agora mesmo nos lugares celestiais em Cristo Jesus, com todo 
poder (Efésios 2:1-7; Efésios 3:20-21). [9] 

Agora, se somos esses atributos de Deus, não podemos viver de acordo com credos. Nós não podemos 
viver pelo denominacionalismo. Devemos viver pela Palavra, porque a Noiva é parte do Noivo, como 
qualquer esposa é parte dela marido. Portanto, devemos ser essa Noiva Palavra. E o que é isso Palavra 
Noiva? A manifestação desta hora, a Noiva, não um credo ou uma denominação; mas um oráculo vivo 
de Deus, um atributo vivo de Deus, exibindo ao mundo os atributos de Deus, na formação do Noiva que 
será expressada nesta hora que estamos vivendo agora. Martinho Lutero não conseguiu expressar os 
atributos que expressamos, porque que isso era no princípio, a ressurreição, como o grão de trigo que 
entrou na terra. 

A Igreja está crescendo. Cada era está assinalada nas Escrituras aqui. Então, Deus, através do 
Espírito Santo, revela Sua Palavra, manifestando-A e vindicando Isto, Ele mesmo, mostrando que É 
Sua Palavra sendo cumprida no dia em que está prometido. 

Veja, todo o programa, toda a Igreja, é construído sobre Revelação divina. Jesus disse em São 
Mateus 16:13-18: “Carne e sangue não te revelou isso, mas meu Pai que está nos céus revelou isto a 
você." O que foi? Uma revelação de Quem Ele era. "E sobre esta Rocha, edificarei a Minha Igreja, e 
as portas do inferno não poderão prevalecer contra isso 

A revelação de Jesus Cristo nesta hora;  não que Ele estava Outra hora! O que Ele era agora, a Bíblia 
expressa. Está crescendo em a Noiva, em plena estatura. Portanto, se o grão de trigo, de Cristo, teve 
que cair no chão (João 12:24-26), assim como a Noiva teve que cair a terra, através da idade das trevas. 
Qualquer grão que vai para a terra se desenvolver morrer, ou não poderá produzir-se, reproduzir-se. E a 
grande Igreja que Ele foi localizado no Dia de Pentecostes, pelo envio do Espírito Santo, teve que sofrer o 
martírio e ir para a sujeira, para a terra na idade das trevas, trazer à tona novamente na era de Lutero, e 
chegar ao pleno estatura da Noiva de Jesus Cristo para este último dia. Veja? Não há caminho... 

Portanto, a Noiva, no Arrebatamento, surgirá. E aqui está tudo pré-planejado por Deus, tudo 
respaldado. Desde o início, Ele sabia cada homem, cada lugar, quem se assentasse, tudo sobre isso. Está 
tudo pré-planejado. Deus sabia que estaria aqui (Romanos 8:28-29). Ele fez assim, para que quando 
chegarmos lá... Ele foi preparar um lugar para nós (João 14:1-3). E quando chegarmos lá, tudo estará 
preparado assim como esta hora está preparada. Sim. Sua grande presciência lhe diz todas essas coisas, 
por presciência (Salmo 139:1-18). 

Ele é onipresente porque é onisciente; onisciente porque Ele é onipresente. Portanto, por Sua 
presciência... Agora, Ele não pode ser apenas como o vento sobre a terra, porque Ele é um Ser. Ele 
simplesmente não é um mito. Ele é um Ser. Ele mora. Ele até mora em uma casa. Ele mora em um 
lugar chamado Céu. E portanto, sendo onipresente; sendo onisciente, conhecendo todas as coisas, então 
Ele é onipresente porque conhece todas as coisas. Você, agora, você cresceu desde o seu nascimento, 
quando você nasceu e apresentado a este mundo. Deus sabia que você estaria aqui neste terra, e você 
cresceu desde o nascimento até a maturidade. Coisas que parecem tão estranho para você, em sua 



juventude, quando criança, como crianças, agora parece muito real. Você não conseguia entender isso 
quando era criança. Mas agora, à medida que você se torna adulto, você começa a compreender e a 
descobrir que tudo estava perfeito. E, você, isso realmente significa algo para você agora. 

O mesmo acontece em seu nascimento espiritual. Você faz coisas que você não faz Entenda, quando 
você for um bebezinho, venha ao altar. Você dá o seu vida em Cristo. Você faz coisas tão estranhas. 
Você se perguntou por que fez isso. Mas depois de um tempo, quando vocês amadureceram, como 
cristãos amadurecidos, então vocês entende isso. Veja? Há algo que pega. Você vê por que você teve 
que faça isso. Seu nascimento espiritual! Seu nascimento natural tipifica seu espiritual 

Como isso se encaixou em você, nesta vida, à medida que você crescia, tudo se encaixou bem, Porque 
você foi feito para isso. Não foi uma coisa estranha, a noite que Você cambaleou na missão, na reunião 
da tenda ou na pequena igreja em algum lugar na esquina, e algo que o pregador pregou, um Certos 
discos, e você apenas caiu no altar? Ver? Deus sabia disso, antes da fundação do mundo. Parecia 
estranho para você, por que você fez isso então. Mas agora você entende; Você sabia o que aconteceu. 
É tão apropriado para você nesta vida e também estará na vida que está por vir. Este mundo e sua 
vida parecem avançar à medida que você amadurece. Tudo parece ir direto com você. [5] 

Você diz: "Mas, irmão Branham, e minha mãe e meu pai, o que Sobre meu povo, e a minha denominação, 
o que eles farão? Eles vão me expulse. "Se você não pode olhar para frente, olhe para cima. Não tente 
olhar para o futuro, De qualquer forma, coloque sua mão na dele. Deixe -o liderá -lo. Olhe para cima, 
não olhe à frente. Você diz: "Por que, por que os outros tiram sarro de mim sobre meu cabelo comprido, 
e eu tirando shorts, e sobre eu sair da igreja. "Sofrendo por O nome dele está crescendo dores de sua 
graça. Sim. Sofrendo por ele Palavra está crescendo dores de sua graça. Sim senhor! Lembre -se, é a 
graça de Deus foi dado a você (Fil. 1: 29-30). [10] 

Eu costumava me lembrar, como um menino sentado no banco de riacho, e eu eu iria Sente -se lá e olhe 
ao redor à noite. Papai e mãe, eles estão lá agora para o seu descanso. E os dias em que eram pecadores, 
não havia cristianismo em Nossas casas. E, oh, meu, bebendo e festas, e continuando; isto Me deixou 
doente, eu pegava minha lanterna e meu cachorro e ia para a floresta, para ficar a noite toda. No inverno, 
eu caçaria até a festa terminar, talvez a luz do dia pela manhã. Venha para casa, não acabaria, deitei em 
cima de um galpão E durma, esperando a luz do dia quebrar. Então eu pensaria em como esses momentos, 
então estar lá fora no tempo de verão, pegue minhas varas e coloque -as para um pouco de vento, onde se 
choveu; deitado lá e tenha os postes grudados na água, pescaria; Meu velho cachorro Coon deitado lá. Eu 
diria: "Parece aqui. Você sabe, No inverno passado, acampei aqui uma noite, fui um incêndio aqui quando 
estava esperando meu cachorro velho aqui em árvore, e eu tive um incêndio aqui. Estava congelado Cinco 
polegadas de profundidade no chão. Mas, pequena flor, onde você veio de? "Veja?" Bem, e de onde você 
veio? Quem vem aqui e  plantou você? E de que ex -Estufa eles o tiraram? Ou que tal é, de onde você 
veio? "Veja? Aquela pequena flor, eu diria:" Por que, foi Congele, e tudo, e eu construí um fogo por cima 
aqui. Além do congelamento Elemento, havia um elemento de calor deitado aqui em um grande tronco 
antigo onde eu queimou você. E ainda aqui está você, e você está vivo. Onde você veio de?" 

O que foi isso? Havia outro William Branham. Veja ? Um pouco   ponto de vida eterna lá embaixo, 
dos genes de Deus, a palavra de Deus que foi colocado lá. Cada um de vocês pode pensar em similares 
coisas. Veja, estava funcionando. 

Em seguida, olhe para as árvores, e penso: "Leaf, eu vi você cair pela última vez ano, e por que você está 
de volta lá novamente? De onde você veio? O que Trouxe você aqui? "Veja, foi aquela vida eterna 
trabalhando no corpo. Agora, então um dia enquanto eu caminhava, aquela voz falando: "Nunca nunca 



fumaça, beba, assim por diante. "E os jovens companheiros e todos envelhecidos. Veja, Havia algo em 
movimento.  

Mas, no entanto, de uma só vez, olhei para cima e disse: "Eu não sou filho de Charles e Ella 
Branham. Há algo chamando. "Como meu pequeno Eagle, "Eu não sou uma galinha. Há algo em algum 
lugar, em algum lugar. O Grande Jeová, quem você é, abra! Eu quero voltar para casa. Há Algo em mim, 
chamando. " 

Então eu nasci de novo. Aquela pouca vida estava deitada lá, a vida de A água foi derramada sobre 
ela, então começa a crescer. Agora, aquela vida antiga era perdoado, colocado no mar do esquecimento 
de Deus, para nunca ser lembrado contra mim não mais (Isaías 43:25; Isaías 1:18; Heb. 8:12). Veja? 
Agora nós permanecer justificado, como se nunca tivéssemos pecado, na presença de Deus (I Cor. 6: 
9-11; Rom. 8: 1-2). [11] 
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Há uma mensagem reta na Bíblia, e um trabalho rápido circulará a Terra. As sementes vão entrar 
Jornais, Reading Material, até que toda semente de Deus predestinada o tenha ouvido. 
[Irmão. Branham em "ordem de conduta", página 724] 
 

 


